

Le premier ministre haïtien rend visite à la brigade médicale cubaine



Port-au-Prince, 28 novembre (RHC).- Le premier ministre haïtien, Laurent Lamotte, s'est réuni avec les 14 spécialistes en orthopédie technique, qui forment la brigade cubaine qui travaille dans ce pays.

La rencontre a eu lieu au cours d'une visite de Laurent Lamotte à l'Institut de Rééducation docteur Gérard Léon, dans le Département Ouest où travaille ce groupe de coopération.

Il a également assisté à une activité d'attention à des patients handicapés dans le cadre du programme cubain « Más Salud » (Plus de santé) dans la spécialité d'orthopédie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40424-le-premier-ministre-haitien-rend-visite-a-la-brigade-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba